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REQUER iNFonMAçõEs SOBRE CRECHES EM PERÍODO
INTEGRAL.

SlENIl-lC)L PRES lDENTE

Para dar respaldo a estudos que estamos realizando sobre
creche. em período integral em Ribeirão Preto.

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao
Excelel issir'lo ?refeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as
seguim s inbrmações:

Quantas creches o município atende em período integral?
Qual a quantidade que tinha na gestão anterior e quantas atendem atualmente?
Quantas crianças são beneficiadas atualmente?

* Qual a faixa etária das crianças que são atendidas?

Sala das sessões mªde m , rço de 2018.


